

時 標

2008年12月30日、リー・マン・ショックという世界的な金融危機により全世界に不況の波が押し寄せました。東京の日比谷公園は派遣切りにより突然、職と住居を失った人々があふれていきました。急きよテント張りの「年越し派遣村」が設立され、ボランティアによる炊き出しと福祉への手続きが行われました。

団体からなる有志が甲府カトリック教会を会場にして炊き出しを実施しました。活動目標に「地域における人的つながりを通して、何人も社会において孤立せず、健康で文化的な最低限の生活を営むことのできる社会の実現に寄与する」を掲げて、09年11月に4団体と20人のボランティアが中心となり、「NPO法人やまなしライフサポート」を立ち上げました。

10年1月から主要な活動の一つとして、毎週木曜に「炊き出し」を開始し、そのお知り合いによる炊き出しと福祉への手続きが行われました。山梨県においても甲府駅周辺を中心に、職と住居を失つたホームレスの数が自立ち始めました。寒さと不安の中にいる方にとりあえず温かいみそ汁とおにぎりを食べていました。ただこうして、労働組合と宗教

団体からなる有志が甲府カトリック教会を会場にして炊き出しを実施しました。活動目標に「地域における人的つながりを通して、何人も社会において孤立せず、健

ホームレスと思われる方も数人おりました。この年、厚労省は目視による調査として、ホームレスの数を山梨県内に36人、全国1万3124人と

発表しました。回を重ねるごとに、炊き出し会場の雰囲気は大きく変わりました。料理担当がその日

16年までに県内の18の橋と10の公園にお弁当を届けました。たが、最初は拒否され追い返されました。

されることもありました。しかし、何回か足を運び話し掛けるうちに、病氣で困つて

ます」などの優しい情報提

出します。

人おりました。この年、厚労省は目視による調査として、ホームレスの数を山梨県内に36人、全国1万3124人と

36人、全国1万3124人と

36人、全国1